

| | | |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|
| Fecha 14.01.2009 | Sección Diario DF | Página 7 |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|



NOTIMEX

Perjudican cortes de agua a más de 400 mil iztapalapenses

Horacio Martínez convoca a la Conagua y al SACM a buscar una solución viable al problema

MAURICIO GONZÁLEZ

Los cortes y la disminución en el suministro de agua generadas durante el fin de semana, y que continuarán en los próximos días, más de 400 mil iztapalapenses se vieron afectados en sus actividades cotidianas.

Horacio Martínez Meza, jefe delegacional en Iztapalapa, una de las demarcaciones más afectadas por la falta de agua en la ciudad, expuso la necesidad de entablar pláticas con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) y los jefes delegacionales, para buscar una solución viable ante el problema de la escasez del vital líquido, y lograr acuerdos para

poder enfrentar esta problemática, que durante el fin de semana afectó de manera considerable a miles de familias de la capital.

Las autoridades de Iztapalapa informaron que por lo menos se verán afectados entre 900 mil y un millón de habitantes en la temporada de estiaje.

Cabe señalar que, además de la disminución de agua en ciertas partes de la ciudad, en Iztapalapa comenzaron las obras de adecuación de la Línea 12 del Metro, que incluyen la remoción de redes de agua potable en la avenida Tláhuac, lo que también representa un problema serio, debido a que a lo largo de esta vialidad existen unidades habitacionales. ■

Afectaciones



Página 1 de 1
\$ 8388.92
Tam: 171 cm²
AMIRALRIOS